## EUDS Mi Universidad

## Resumen

Nombre: Montserrath Juvenalia Guzmán Villatoro

Tercer parcial

Materia: Biótica y Normatividad

Dr. Aguilar Velazco Arely Alejandra

Tercer Semestre Grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas a 5 de noviembre de 2024

## Decisión de Anne

Anne toma una decisión crucial relacionada con la donación de sus órganos. En su caso, esta decisión puede reflejar su deseo de ayudar a otros en su situación o una forma de encontrar propósito en su experiencia. La donación de órganos se presenta aquí como un acto de generosidad que, más allá de la muerte, continúa impactando la vida de otros. La relevancia de esta decisión implica el respeto a la voluntad de la persona, aun cuando esté enfrentando una situación límite.

Las decisiones del paciente abarcan su derecho a tener un rol activo en su tratamiento y el control sobre lo que sucede con su cuerpo. En el contexto de Anne, se podría incluir su postura ante el tratamiento, la aceptación o rechazo de ciertos procedimientos, y cómo estas elecciones están ligadas a su autonomía. La importancia de las decisiones del paciente es vital para asegurar que el sistema médico respete y valide sus deseos, incluso si estos difieren de los de sus familiares o tutores.

Los tutores tienen responsabilidades en cuanto a la toma de decisiones en el caso de pacientes menores o aquellos sin capacidad de decidir. Sin embargo, estos límites están diseñados para proteger la autonomía y el bienestar del paciente, especialmente en situaciones donde la vida del paciente está en juego. Los tutores deben actuar en el mejor interés del paciente, sin imponer sus valores personales cuando no coinciden con los deseos expresados por el propio paciente, en caso de que éste haya dejado instrucciones claras.

En este contexto, se aborda cómo cada una de estas decisiones representa un equilibrio entre el respeto a la autonomía, la ética médica y los derechos individuales. La historia de Anne refleja las complejidades de las decisiones médicas en

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2

situaciones críticas y la importancia de proteger la autonomía del paciente, al mismo tiempo que se establecen límites claros para los tutores en el proceso de toma de decisiones.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3